

Was wäre gewisser, wie man man Syllus geliebt  
 hätte: In der 9. 30. J. Krieger interessiert uns nicht,  
 denn Prof. Goussier ist schon längst gestorben. Aber  
 man hätte es sich nicht geliebt, sondern man hat es sich  
 geliebt! Der Professor hat Goussier und die Redaktion  
 hat die des "Tagebuches für den 1. 1890".

Man konnte glauben ein Pseudonym, es kann ein fiktives  
Name über von einem Stück ist von einem Dichter  
bezeichnet haben. Worin es für einen Irrtum, aber immerhin  
ist sehr dieses Mißverständnisses der Name konnte in die  
Literaturgeschichte aufgenommen.





1

# Kartenbrief

An



Herrn Frau C. A. C. C.

in Wien XIX.

Sinnungsgasse 107



Dr. EGON FRIEDEL  
WIEN  
XVIII, Gontzasse 7

Abfender: